

Gleichlautend

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 12.01.2012

AN/0031/2012

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates:

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung Chorweiler	26.01.2012

Verbesserte Einbahnstraßenbeschilderung in Weiler

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Anwohner der Ludwig-Heinrich-Straße in Weiler beklagen zunehmende Verstöße gegen die dortige Einbahnstraßenregelung, seit dort im Zuge der Aktion „Schilder in den Sack“ nur noch am Eingang an der Blockstraße ein Schild dazu steht. Dies kann zudem von Ortsfremden wegen seiner Position leicht übersehen werden. Es fehlen entsprechende weitere Schilder im Laufe der weitläufigen Straße.

Die bestehende Einbahnstraßenregelung kann daher beim Hinausfahren aus diesem Weiler Ortsteil unbeabsichtigt missachtet werden. Dies ist aber für verkehrsunerfahrene Kinder, sowie auch für Senioren eine Gefährdung.

Daher bitten wir die Bezirksvertretung Chorweiler, folgenden Beschluß zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, am Beginn der Ludwig-Heinrich-Straße und an der Blockstraße in Weiler eine deutlicher erkennbare Beschilderung „Einbahnstraße“ anzubringen und im Verlauf dieser Straße weitere entsprechende Schilder – mindestens aber in jeder Kurve – anzubringen.

Mit freundlichen Grüßen
Für die CDU-Fraktion

Reinhard Zöllner
Fraktionsvorsitzender

Ira Sommer
stellv. Fraktionsvorsitzende